

上中山保育所では、7月26日（火）に、中山小学校の一年生を招いて、保育所の畑で採れた野菜を使った力づくりを行いました。

一年生は、園児たちに小学校での様子や友だちがたくさんできることなど、いろいろな話をしてくれました。そして、懐かしい保育所での生活を思い出しながら、園児との再会を楽しみました。

子どもたちは、園庭横の畑で野菜を育て、収穫することで、嫌いな野菜でもモリモリ食べられるようになります。今年は、ジャガイモが大豊作！土の中から出てくるジャガイモに大歓声でした。

そして、包丁で食材を切ることに興味津々。安全面に十分注意しながら、真剣にカレーづくりをしました。みんなでつくったカレーは格別においしく、お腹いっぱい食べました。

上中山保育所では、7月26日（火）に、中山小学校の一年生を招いて、保育所の畑で採れた野菜を使った力づくりを行いました。

一年生は、園児たちに小学校での様子や友だちがたくさんできることなど、いろいろな話をしてくれました。そして、懐かしい保育所での生活を思い出しながら、園児との再会を楽しみました。

上中山保育所では、7月26日（火）に、中山小学校の一年生を招いて、保育所の畑で採れた野菜を使った力づくりを行いました。

上中山保育所
ザンドラさん



▲みんなでカレーづくり！！

この日は、米国テメキュラ市から文化交流に来られたザンドラさんに、歌や手遊びを教えてもらったり、一緒にカレーづくりに参加してもらったりして交流を深めました。

日ごろから外国語活動を通じて異文化を知り、英語に興味を持つている子どもたちは、積極的にザンドラさんとかかわることができました。

また、日本語の勉強をしているザンドラさんも、子どもたちとの会話を楽しみました。

現在、中山地区拠点保育所の建築工事が、株金田工務店・株竹田工務店の共同企業体によって行われています。

工事に先立ち、安全祈願祭を8月29日（月）に行いました。当日は夏の暑さが残る中、土地提供者、町関係者、教育関係者、保護者代表、施工業者などが参列し工事の安全を祈願しました。

中山地区拠点保育所は、鳥取県緑

つきましては、これらの保育所の利活用について、町民の皆様からの提案を募集します。



▲森田町長がクワ入れ

工事の安全を願つて

中山地区拠点保育所

提案を

募集します

廃止する保育所の利活用

◆応募締め切り日
12月15日（木）

つきましては、これらの保育所の利活用について、町民の皆様からの提案を募集します。

用紙に利用方法、住所・氏名・年齢・職業を記入のうえ、応募先に持参または郵送してください。

※様式は問いません

◆応募・問い合わせ先
教育委員会幼児教育課